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淮南市市委副书记王崧一行莅临易事特参观考察智慧城市和智慧能源项
目

 近日，淮南市市委副书记王崧、市招商局（市大型节庆活动办公室）副局长、调研员焦伯良、市经开区管委会副主
任胡涛、市高新区（山南新区）管委会总工程师王琦、市广播电视台副台长、广东招商组组长王克永、市驻深圳招商
商联络处主任冯立成一行莅临易事特参观考察。易事特董事长何思模教授，副总裁陈永华、新能源事业部总经理戴谋
新、董事长助理占斯亮热烈欢迎。随后，大家就相关议题展开座谈。
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 会上，董事长何思模教授向到访的各位领导详细介绍了公司战略及近期发展情况。易事特专注于智慧城市、大数据
、智慧能源、电力轨道交通等战略性新兴产业投资、建设与服务及核心产品的研发、生产与服务。近年来，易事特与
淮南市开展多领域友好合作，预计为该市带来可观的税收和能源贡献。
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 王崧副书记充分肯定了易事特多个项目在淮南落地，两地主要领导经常性互访交流取得的成果。他认为，易事特立
足国家战略性新兴产业，尤其在智慧城市、新能源车及充电基础设施建设方面具有国内一流的技术优势。当前，政府
部分各类统计数据种类繁多，但缺乏整合，导致大数据利用率不高。易事特致力于推动能源网系统及大数据集成，将
大大弥补分散数据的不足。近年来，淮南市重点发展新能源车及充电基础设施。易事特提出的 “开发建设+营运+售
电”等新建设运营模式，有力减轻财政负担；易事特充电桩多年来零事故的实践，说明产品具备绝对过硬品质，对于
实现淮南充电基础设施网络安全、有序推进具有积极意义。他盛邀董事长何思模教授及各位高管前往淮南市实地考察
，进一步探讨充分利用双方优势资源，大力推进智慧城市框架下各项目的广泛合作。
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